

PRESS RELEASE

Total Pendapatan Petrosea Meningkat 22% Menjadi US\$ 156 Juta pada Kuartal Pertama 2024

26 April 2024 – PT Petrosea Tbk (IDX:PTRO) membukukan total pendapatan sebesar US\$ 156 juta per 31 Maret 2024, meningkat sebesar 22% dibandingkan tahun sebelumnya. Kontribusi terbesar terhadap peningkatan total pendapatan diperoleh dari lini bisnis Engineering, Procurement & Construction (EPC) yang naik secara signifikan sebesar 134%.

Sejak tahun 1972, Petrosea telah memberikan layanan EPC melalui berbagai kapabilitas terintegrasi seperti *engineering, procurement, construction* dan *operations services*, termasuk aktivitas *technical due diligence, conceptual to full bankable feasibility studies, front end engineering design, detail engineering design, project management, plant & equipment hire, procurement & logistics operations*, serta *maintenance services* dan *construction commissioning*.

Seluruh kapabilitas tersebut didukung oleh pemanfaatan teknologi digital terkini dan kemampuan sumber daya manusia dalam menerapkan proses dan prosedur sesuai standar yang memungkinkan Perusahaan secara konsisten menyediakan solusi EPC inovatif, tepat waktu serta *cost effective* kepada seluruh klien. Selain itu, kombinasi faktor pengelolaan risiko dan GCG juga berperan sebagai tulang punggung *business growth* dan *sustainability* Petrosea di masa mendatang.

-SELESAI-

Tentang PT Petrosea Tbk:

Petrosea adalah perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang kontrak pertambangan, rekayasa, pengadaan & konstruksi serta jasa minyak & gas bumi dengan jejak langkah di Indonesia selama lebih dari 52 tahun. Keunggulan kami adalah pada kemampuan untuk menyediakan jasa pertambangan terpadu *pit-to-port*, kemampuan rekayasa & konstruksi yang terintegrasi serta jasa logistik, dengan selalu berkomitmen penuh terhadap penerapan keselamatan, kesehatan kerja & lingkungan, manajemen mutu dan integritas bisnis.

Pada tahun 1990, Petrosea menjadi perusahaan rekayasa dan konstruksi Indonesia pertama yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (IDX: PTRO).

Untuk informasi lebih lanjut:

Anto Broto

Division Head of Corporate Secretary & Communications

Corporate.Communications@petrosea.com

Marzuki Asikin

Department Head of Corporate Communications

Corporate.Communications@petrosea.com

PT Petrosea Tbk.

www.petrosea.com